

AJUNTAMENT DE CORNELLÀ Y RCD ESPANYOL ESTRECHAN SU COLABORACIÓN

El Alcalde de Cornellà, Antonio Balmón y el Consejero delegado del RCD Espanyol, Mao Ye, han firmado el Convenio de colaboración entre ambas entidades, un documento nacido de la voluntad compartida de estrechar relaciones, desarrollar nuevas acciones de interés para los vecinos y los aficionados de Cornellà y del Baix Llobregat y de crecer de forma conjunta a través del impulso del deporte.

Al encuentro, que se ha celebrado en la Sala de Juntas del RCDE Stadium, también han asistido en representación del Ajuntament de Cornellà, Antonio Martínez Flor, Teniente de alcalde de Política Territorial y Espacio Público, y Enrique Vanacloy, Concejal de Deportes, además de Rafael Marañón, Consejero del RCD Espanyol, y Antoni Alegre, Subdirector General del club.

Más allá de las responsabilidades de ambas entidades, este Convenio recoge diferentes ámbitos de crecimiento entre los que se encuentran el desarrollo urbanístico de la zona y usos del Estadio más allá de los días de partido, la capilaridad social del club en su entorno más cercano y la apertura de nuevas oportunidades para los vecinos de Cornellà, de El Prat y del resto de municipios del Baix Llobregat. En el Convenio queda ratificado también el compromiso social del RCD Espanyol con la ciudad de Cornellà, traducido en la realización de diferentes acciones solidarias y de concienciación bajo el paraguas del plan social del club al que va destinado el 5% del carnet de socio de esta temporada. Además, como es sabido, este acuerdo ha posibilitado también que la UE Cornellà dispute sus partidos en el RCDE Stadium en la campaña 22/23, poniendo de manifiesto la clara predisposición que siempre ha mostrado el RCD Espanyol con todos aquellas entidades e instituciones catalanas que han requerido de su ayuda.

Tras más de 13 años del RCDE Stadium en Cornellà i El Prat y en un momento en el que la instalación perica opta a convertirse en sede mundialista en 2030, tanto el Ajuntament de Cornellà como el RCD Espanyol tienen la firme voluntad de seguir estrechando la relación atendiendo a la gran oportunidad que representa tanto para los aficionados pericos como para la ciudadanía del municipio.